



## POUR GAGNER LE RETRAIT:

## DÉTERMINÉ·ESPOUR UN 1<sup>ER</sup> MAI MASSIF,UNITAIRE ET POPULAIRE!

Depuis plus de 3 mois, la mobilisation de millions de grévistes et de manifestantes a mis en minorité le gouvernement et le président Macron. La très grande majorité de la population soutient l'action de l'intersyndicale contre le recul de l'âge de départ à la retraite pour toutes et tous.

En s'obstinant, le président de la République et son gouvernement ne prennent pas la mesure des attentes des travailleuses et des travailleurs et ne répondent pas aux enjeux industriels et de développement des services publics. **Pire, ils sont responsables de** 

la crise sociale et environnementale qu'ils ne cessent d'aggraver.

En participant massivement aux manifestations du 1<sup>er</sup> Mai, salariés, jeunes, retraités, privés d'emploi, famille, amis, voisins, collègues de travail, nous montrerons notre refus du passage en force de cette réforme qui nous impose un recul social sans précédent. Nous exprimerons notre colère en affirmant que « pour nous, 64 ans c'est toujours non! ». Avec cette lutte, nous donnerons de l'espoir pour gagner sur les retraites, mais aussi pour augmenter nos salaires et nos pensions.

## L'URGENCE, C'EST D'AUGMENTER LES SALAIRES, PAS DE RECULER L'ÂGE DE DÉPART À LA RETRAITE!

Ce 1<sup>er</sup> Mai est une journée de solidarité internationale pour la paix entre les peuples. À Paris des dirigeants syndicaux du monde entier seront présents pour montrer leur solidarité avec notre mobilisation.

Le 1<sup>er</sup> Mai nous manifesterons aussi pour dire notre refus des idées d'extrême droite, du racisme et pour résister à celles et ceux qui distillent le poison de la division.

Notre force c'est notre nombre : participons nombreuses et nombreux à ce 1<sup>er</sup> Mai exceptionnel pour maintenir la pression sur le gouvernement et le patronat afin que la loi ne soit pas appliquée!

Pour gagner dans les semaines et les mois qui viennent, nous invitons tous les salariées et privées d'emploi, quel que soit leur métier, jeunes ou retraitées, à se syndiquer pour ne plus être isolée, pour s'organiser collectivement dans leur entreprise, leur service et leur territoire.

ON EST LA CGT ? VOUS ÊTES LA CGT!

FLASHER LE CODE POUR SE SYNDIQUER

























## Un 1er mai unitaire et populaire pour le retrait!

Beaune: 10h rue des blanches fleurs (magasin Noz)

Dijon: 10h place Wilson

Montbard: 10h place Gambetta

Les propos tenus par le président de la République le 17 avril démontrent qu'il n'a toujours pas compris la colère qui s'exprime dans le pays, et qu'il s'obstine. Il doit respecter la démocratie sociale et le rejet très majoritaire de cette réforme par la population.

En s'entêtant, l'exécutif ne prend pas conscience de la responsabilité qu'il porte en s'enfermant dans le déni et il est le seul responsable d'une situation explosive sur l'ensemble du pays.

Depuis 3 mois, le rejet de la réforme des retraites est toujours aussi massif. Après avoir promulgué la loi le lendemain de la décision du Conseil Constitutionnel, le Président de la République a confirmé dans son allocution, son mépris à la fois envers les organisations syndicales et envers les jeunes et l'ensemble de la population.

Durant 12 journées de manifestations puissantes, de grèves, d'actions et d'initiatives locales, dans les entreprises, dans les services publics et sur les lieux d'étude, l'intersyndicale a mobilisé des millions de travailleurs, travailleuses, de jeunes et retraité.es.

L'intersyndicale appelle à faire du 1<sup>er</sup> mai une journée de mobilisation massive, unitaire et populaire contre la réforme des retraites, avec détermination. Elle invite tous les travailleurs et travailleuses, jeunes, retraité.es comme l'ensemble de la population à s'y rendre massivement, entre collègues de travail, amis, en famille pour obtenir l'abrogation de cette réforme injustifiée, brutale et injuste.

L'exécutif a su user de toutes sortes de procédés pour empêcher le débat parlementaire, jusqu'au 49.3.

L'exécutif a le pouvoir de suspendre l'application de la loi comme le précédent du CPE l'a montré en 2006.

Il a le pouvoir de faire abroger la loi réformant les retraites : il doit le faire !